

2019年夏 高校生1日病院体験

新居浜協立病院 2019.8.13発行

8月6日（火）、新居浜協立病院夏の高校生1日病院体験を開催しました。
台風の接近に伴い開催が危ぶまれましたが無事開催することができ、医師志望2名、看護師志望8名、理学療法士志望3名、言語聴覚士志望2名、検査技師志望1名、介護職志望1名の合計17名の東予地区の高校生さんたちが参加してくれました。
「貴重な体験ができてよかった」「今日の体験で看護師になりたいという気持ちが一段と大きくなりました」などの感想が寄せられました。院内見学、昼食交流会、職場体験などご協力頂いた各部署のみなさん、ありがとうございました。



実際にリハビリを手伝ってみたり、器具を体験したりすることができ、とても貴重な体験になりました。理学療法士の仕事はとても大変だとは思いますがやりがいのある仕事だと改めて感じました。

医療の現場を実際に体験して、仕事の大変さを学ぶと同時にやりがいも感じました。普段みることのできない医療の裏側を見ることができてとても良い体験になりました。



院内見学では普段は見られない病院の裏側も見て頂きました。

院内見学と体験は普段は入れないような場所や普段できないことがたくさんできてすごく新鮮で看護に対する興味がより一層深まりました。その中でも実際に採血を見せて頂いたことが心に残りました。自分もされる側ではなく、いつかする側になった時のことを想像しながら見れました。とてもステキな体験をありがとうございました。



職場体験では様々な職種の様々な体験をして頂きました。